

Psychopédagogie

Bonjour,

J'espère que vous allez bien ainsi que vos proches et que vous vivez au mieux ce confinement. Afin de vous aider à vous instruire durant cette période particulière, Madame Darcon vous propose un petit exercice de réflexion en lien avec le cours de psychopédagogie. En effet, cette dernière n'a pu malheureusement terminé son stage avec vous. Elle aurait pourtant aimé vous faire un petit mot avant de partir. Vous trouverez donc sa consigne. Merci de respecter l'exercice demandé (stagiaire peut-être mais elle a pris de son temps pour vous stimuler).

J'en profite pour souligner que j'ai bien reçu les travaux de psychopédagogie des personnes suivantes : Joanie, Diégo, Camille, Auriane, Athénaïs, Léa, Amélie, Chiara, Michelangelo, Yassin et Vedran. Je vous félicite d'y avoir mis du coeur à l'ouvrage. Certains ne l'ont peut-être pas encore fait ou est-ce moi qui n'ai pas reçu votre mail (si c'est le cas, j'en suis désolée et n'hésitez pas à m'en avertir). Reprise ou pas, ce travail aboutira à une suite. Il est donc judicieux d'avoir le travail de tout le monde. Je rappelle que la finalité est que vous puissiez avoir un dossier avec plusieurs schémas-types de maladies mentales.

Bon travail et à bientôt ...